

Lengua de trapo

Autora: **Verónica Sandra Valenzuela Pizarro**
Antofagasta, Región de Antofagasta

Ilustración: **Juan Soto**

A Pablito todos le decían lengua de trapo, porque cuando decía algo nadie le entendía.

Esto lo tenía muy enojado.

Un día fue donde su amigo Simón, que era viejito pero mucho sabía y le dijo: “Amigo, ¿me pedes ayayar?”

El viejo Simón sin reírse le respondió.

“Por supuesto Pablito. Repetirás este trabalenguas que te voy a dar, cuando te lo vuelva a preguntar muy rápido lo vas a pronunciar, ya que la lengua se te va a soltar”.

Así, Pablito repitió...

“Pablito clavó un clavito, ¿cuántos clavitos clavó Pablito?”

Cuando Pablito volvió donde Simón, dijo su trabalenguas, lo dijo tan clarito, que éste quedó asombrado y lo felicitó por su enorme esfuerzo.

Después de eso, nadie se burló más.

